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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
GUERRA SUCIA NO FRENARÁ A ELECTORES, CONFÍA IEEQ Por Aimée Pacheco El presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) Gerardo Romero Altamirano confió en que el Estado se mantenga en los primeros lugares de participación el día de la jornada electoral, independientemente de la situación de "guerra sucia". Recordó que el promedio de votación es del 60 por ciento de los ciudadanos, y con esa tasa, el Estado se ubica en los primeros lugares de participación ciudadana, los cuales esperan mantener, y advirtió que el IEEQ será respetuoso de la vida interna de cada partido político. "Si recuerdan el proceso electoral anterior, más del 60 por ciento de la ciudadanía salió a votar, Querétaro siempre ha estado en los primeros lugares a nivel nacional y por supuesto que nos interesa mantener esa dinámica que no es solamente labor del Instituto", expresó al hacer un llamado a los ciudadanos para ejercer su derecho al sufragio. "Establecer una meta sería aventurado, hay diversos factores que no están en manos del IEEQ, pero para nosotros lo importante es mantenernos en un alto índice de votación y por supuesto que le demos certeza y generemos buen gobierno al final de la jornada", dijo. Enfatizó que el trabajo que corresponde al IEEQ consiste en dar certeza a los ciudadanos de que el día de la jornada podrán votar con libertad, y señaló que independientemente de diagnósticos y encuestas, el Instituto cuenta con un programa de educación cívica. "Se esfuerza en llevar a la ciudadanía los programas, la información eficaz, veraz y oficial por parte del Instituto, para provocar justamente que los ciudadanos acudan a las urnas el día de la jornada. No nos vamos a poner meta, pero nos interesa que haya alto grado de participación". Así lo expresó el presidente del Consejo General del IEEQ, Gerardo Romero. (Diario 
de Querétaro 1-A)  http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/notas/n3648057.htm 
 
EMPRESARIOS DE SJR SON CAPACITADOS EN COMICIOS Por Martha Romero  La Asociación de Industriales de San Juan del Río contó con un curso de capacitación para sus agremiados en materia de reforma electoral a fin de que el sector conociera las modificaciones que fueron aprobadas, y la forma en que se llevará a cabo el proceso electoral hasta el 7 de junio de 2015 cuando se efectúen las votaciones. Consejeros del Instituto Electoral de Querétaro tuvieron a su cargo exponer ante los industriales sanjuanenses los puntos más importantes de la reforma electoral. El Instituto Electoral queretano destacó que este curso se llevó a cabo en San Juan del Río para difundir la información relativa al Proceso Electoral Ordinario 2014-2015 y promover la participación ciudadana en todo el estado, siendo el sector industrial uno de los más influyentes en la vida económica y social de la demarcación, que podrá coadyuvar para que más personas se interesen en participar en los comicios del 2015. El consejero presidente del organismo electoral, Gerardo Romero Altamirano, destacó la importancia de este tipo de acercamientos con líderes empresariales y sociales del municipio de San Juan del Río. Recordó que, a partir de la reforma electoral, para estos próximos procesos constitucionales se incorporan nuevas causales de nulidad de las elecciones con motivo del rebase de los topes económicos de campaña, la utilización de recursos al margen de las normas que establezca el órgano electoral y la compra de cobertura informativa en cualquiera de sus modalidades periodísticas. En su intervención, la consejera y presidenta de la Comisión de Educación Cívica, Jazmín Escoto Cabrera, informó que la reforma otorgó facultades al Instituto Nacional Electoral (INE) en elecciones locales en materia de capacitación electoral, integración de mesas directivas de casilla, geografía electoral, fiscalización a partidos; lineamientos para encuestas, sondeos de opinión, resultados preliminares y observación electoral. (El Universal Querétaro 4-A) 
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 http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/21-12-2014/empresarios-de-sjr-son-capacitados-en-comicios#sthash.FJ0WJoh8.dpuf  
INSTALARÁ IEEQ MÁS DE 2,000 CASILLAS AQUÍ Por Jorge Vargas Sánchez En junio del próximo año serán instaladas 2 mil 481 casillas en todo el estado, para recabar los sufragios de aproximadamente 900 mil votantes (60 por ciento del Listado Nominal) que se espera acudan a las urnas. Según información proporcionada por el IEEQ, de las 2 mil 481 casillas, 849 serán básicas, mil 426 contiguas, 166 extraordinarias y 40 especiales.  (Plaza de Armas 1 y 10)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PODRÁN PARTIDOS UTILIZAR 120 ESPACIOS PUBLICITARIOS Por Jorge Vargas Sánchez El Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) sesionó para aprobar la cantidad de mamparas en las que los 10 partidos políticos que contenderán en las elecciones de 2015 coloquen su publicidad electoral. Lo anterior fue aprobado en Sesión de Consejo local, que se realizó este fin de semana. En ella se acordó establecer 120 bastidores de uso común, luego de un acuerdo entre el INE y el Gobierno del Estado de Querétaro. Se trata de 10 conjuntos de bastidores, atendiendo a su ubicación dentro de la geografía estatal y sus dimensiones, para lograr un equilibrio que garantice equidad de la distribución entre los partidos políticos acreditados ante el Consejo Local. Cada uno de los 10 conjuntos de bastidores se integra con 12 elementos (120 en total), de los cuales 10 son grandes, 22 son medianos y 88 son pequeños. De acuerdo con la normatividad vigente, los partidos políticos informarán a la Junta Local el tipo de material que utilizarán como propaganda electoral, la forma de colocación y la fecha en que la instalarán, debiendo ser retirada inmediatamente después de concluidas las campañas electorales federales. Lo anterior fue aprobado en Sesión de Consejo local del INE. (Plaza de Armas 10) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
 
HABRÁ CRISIS EN 2015 POR NO APLICAR REFORMAS: PAN Así lo advirtió la diputada federal por Querétaro del PAN, Raquel Jiménez Cerrillo. (El Universal Querétaro 1-A) 
 
PRI  
 
BUSCA PRI CANDIDATAS Así lo dio a conocer la delegada del PRI en Querétaro, Alejandra del Moral Vela. (Diario de Querétaro 1-A)  
ESPALDARAZO A LOYOLA El presidente de la Federación de Uniones de Comerciantes en Pequeño, José Merced Aguilar Trejo pedirá al Consejo Político del PRI que “Roberto sea el candidato a gobernador”. Habló a nombre de 64 mil comerciantes. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 4-A, El Universal Querétaro 6-A, Plaza de Armas 3 y a.m. 2-A)  
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CAPACITACIÓN A PRIÍSTAS, RUMBO A LAS ELECCIONES Aseveró el presidente local del instituto, Sergio Bailleres Ocampo. (Noticias 3-A)  
EXCLUSIÓN EN CAPACITACIÓN PRIISTA, AFIRMA JRH Lo anterior aseguró Jesús Rodríguez Hernández. (Noticias 4-A) 
 
PIDE JESÚS RODRÍGUEZ ANÁLISIS DEL TRANSPORTE (a.m. 2-A) 
 
“NOTI-CITAS” Con el título: “Chucho emite mensaje navideño con crítica a Red Q”. É.G.LE versa: “Quiere subirse al camión como chofer designado; por andar de criticón ya no hay lugar…ni parado”. (Noticias 11-A) 
 
FOTO NOTA  Cercanía y confianza. Los priístas queretanos se han reunido constantemente para preparar su incursión en el proceso electoral. Dicen que ganarán los comicios de 2015. (a.m. 1-A) 
 
PRD 
 
GUERRERO Y MICHOACÁN SERÁN LAS PRIORIDADES DEL PRD: NAVARRETE Lo anterior para el dirigente nacional del PRD, Carlos Navarrete, quien dijo que los otros casos son Querétaro, donde en 2009 el PRD logró 1.88% de los votos. (El Universal Querétaro 4-E)  
MORENA  
APUESTA MORENA POR LA CAPITAL DEL ESTADO: PIEDRAGIL Lo manifestó su líder estatal, Sinuhé Piedragil Ortiz. (Noticias 3-A) 
 
HA DESTAPADO YA OBRADOR A 6 CANDIDATOS DE MORENA Lo anterior en donde habrá elecciones a gobernador en 2015, el nuevo partido MORENA, que encabeza Andrés Manuel López Obrador, ya tiene prospectos para candidatos. En Querétaro López Obrador destapó a Celia Maya, abogada, y fue candidata al Senado en 2012 y actualmente es magistrada del Tribunal Superior de Justicia en la entidad. (Noticias 14-A y El Universal Querétaro 4-E)  
PT 
 
APOYARÍA PT A CANDIDATURAS COMUNES Lo anterior afirmó la coordinadora ejecutiva estatal del PT, Gabriela Moreno. (Plaza de Armas 10) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CONVIVE CON PERIODISTAS En el evento se contó con la presencia del Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán, Presidenta del DIF Estatal. En imagen se destaca a Laura Corvera, Mariana Ortiz y Juan Gorráez. (Plaza de Armas 1-La Rosa) 
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CONCLUYE UN CICLO MÁS DE ÉXITOS Se llevó a cabo la tradicional comida de Fin de Año del Poder Judicial, encabezado por el Gobernador José Calzada, quien deseó una Feliz Navidad y próspero Año Nuevo. (a.m. 2-E)  
A DIEZ AÑOS DEL AEROPUERTO INTERCONTINENTAL DE QUERÉTARO Por lo anterior se llevó a cabo la entrega de reconocimientos encabezado por el Gobernador José Calzada, acompañado de su esposa, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada. En la línea de honor estuvieron presentes, el presidente municipal, Roberto Loyola, y el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López. (El Universal Querétaro 4-A)  
EL CCEQ OFRECE UN BRINDIS PARA CERRAR EL 2004 Evento en el cual estuvo presente el Gobernador José Calzada, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada y el coordinador del CCEQ, Fernando Lugo García Pelayo. Como invitado el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López. (El Universal Querétaro 4-D)  
CONFIRMA PRONTA APERTURA DE LA CASA DEL ARTESANO Lo anterior informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López, al indicar que se invierten 4 millones de pesos. Dijo que la inauguración se hará por el Gobernador José Calzada y el presidente municipal, Roberto Loyola. (Noticias 5-A)  
GENERAN 200 EMPLEOS PARA DISCAPACITADOS Así lo dio a conocer el Secretario del Trabajo, Israel Carboney. (Diario de Querétaro 3-A)  
SE ADVIERTEN YA BENEFICIOS DE LA REFORMA LABORAL Lo anterior afirmó Israel Carboney, Secretario del Trabajo. (Noticias 4-A) 
 
ESPERA TURISMO 10% MÁS DE VACACIONISTAS QUE EN EL AÑO ANTERIOR Lo anterior estimó la Secretaría de Turismo, que encabeza Mauricio Salmón. (Noticias 3-A) 
 
EL CARRO DE LA POSADA RECORRE EL CENTRO HISTÓRICO El banderazo de salida lo llevó a cabo Laura Corvera, Directora del IQCA. (Diario de Querétaro 4-C)  
SE COMPROMETE MUNICIPIO A REGULAR TIRADERO DE DESECHOS Lo anterior indicó el director de Fomento y Regulación Sanitaria de la Secretaría de Salud, Alejandro Tenorio. (a.m. 1-A)  
CONTINÚA LA SESEQ LA CAMPAÑA ANTIINFLUENZA (Noticias 5-A) 
 
PREMIAN A GANADORES Lo anterior en el XIV Torneo del Pavo de los Medios de Comunicación. La ceremonia de premiación y clausura estuvo presida por autoridades deportivas del Estado, Pedro Hernández. Con mención de Roberto Loyola. (Diario 
de Querétaro 8-D y Noticias 5-C)  
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RESULTADOS HISTÓRICOS EN 2014 Se presenta un recuento de los logros en el deporte queretano durante 2014. Para el INDEREQ, que dirige Pedro Hernández, lo más importante para el 2015 es la obtención de mayores recursos para el apoyo a los deportistas luego del histórico resultado. (El Universal Querétaro 5-C)  
ORO PARA QUERÉTARO Lo anterior en el campeonato Nacional de Primera fuerza que se llevó a cabo en la Alberca Olímpica del Parque Querétaro 2000. (Noticias 5-C) 
 
FUE PURO CHORO Arsenio Durán, Procurador General de Justicia, descartó la comisión del delito de secuestro de dos menores de edad a manos de un sujeto del Estado de México, sino más bien se trata de una simulación de la privación ilegal de la libertad. (Diario de Querétaro 1-G y a.m. 6-A. Sin mención de Arsenio Durán en Plaza de Armas 1-La Roja)  
INVESTIGA PGJ EL SECUESTRO SIMULADO: ADB Lo anterior informó el Procurador Arsenio Durán, quien dijo que se inició la averiguación previa correspondiente por el caso de dos jovencitas, de 13 y 16 años de edad, que junto con un varón de 19 años, fingieron un secuestro. (Noticias 2-A) 
 
RINDIERON SU DECLARACIÓN Y LAS ENTREGARON A SUS FAMILIARES Lo anterior indicó el Procurador, Arsenio Durán. (Noticias 1-B) 
 
PGJ PIDIÓ A LA PGR DATOS SOBRE RANGEL Así lo dio a conocer el Procurador Arsenio Duran. (a.m. 6-A)  
FOTO NOTA “LA DE ABAJO” Palomazo. Con harrrrto sentimiento, “El Capi” Adolfo Vega Montoto, se aventó una que otra canción de José Alfredo Jiménez, durante la comida por el Día del Policía. Se destaca en imagen a Juan Gorráez. (Diario de Querétaro 1-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PERSISTE VIOLENCIA VS INDÍGENAS: ROSENDO ANAYA Así lo indicó el diputado Rosendo Anaya. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 7-A)   
SJR, SIN COMPENSACIÓN POR REFRENDO VEHICULAR De acuerdo con el diputado del PVEM, Yairo Marina, la administración de Fabián Pineda Morales no presentó proyectos para el siguiente ejercicio fiscal, además de que no han terminado de aplicar los 2 millones de pesos que en 2014 se le etiquetaron. (a.m. 7-A) 
 
EL MARQUÉS NO PREVÉ DAÑOS EN SUS FINANZAS Pese a la disminución de 10 millones de pesos en las participaciones federales para el municipio de El Marqués, el diputado local Jorge Arturo Lomelí, señaló lo anterior. (El Universal Querétaro 4-A) 
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EN MARCHA ACCIONES PARA SUPLIR A LA PGJ El diputado Guillermo Vega Guerrero, confió en que dentro de las primeras negociaciones que retome la legislatura en el 2015, se encuentre lo relativo a la Fiscalía Especial del Estado, para suplir a la PGJ. (Diario de Querétaro 3-A)  
CELEBRA SÁNCHEZ LEY QUE EVITA ENDEUDAMIENTO Lo anterior por entidades públicas, aplaudió el diputado del PRI, Gerardo Sánchez. (El Universal Querétaro 5-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
ENTREGAN EL MERCADO DE LAS FLORES Lo anterior a un costado del panteón Cimatario, en el que se invirtieron 10.8 millones de pesos, inaugurado por el alcalde Roberto Loyola Vera.  (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1 y 3, El Universal 
Querétaro 1-A y 6-A y a.m. 5-A) 
 
BENEFICIA A MÁS DE 700 FAMILIAS ENTREGA DE CLAVES CATASTRALES El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, llevó a cabo la quinta entrega de reconocimientos de vialidades y claves catastrales en la delegación Felipe Carrillo Puerto. (Noticias 2-A, El Universal Querétaro 6-A y 
a.m. 1-A)  
MANTENER CONFIANZA Lo anterior afirmó el alcalde Roberto Loyola Vera durante la celebración del Día del Policía. Con imagen del Procurador Arsenio Durán y Adolfo Vega Montoto. (Noticias 1-A, 2-A y también se comenta en el editorial “Confianza” de 11-A y  a.m. 5-A)  
ESPERAN A 90 MIL VISITANTES Así lo dio a conocer el director de Desarrollo Económico del municipio de Querétaro, Alejandro Maccise Aguirre. (Diario de Querétaro 4-A)  
AMPLIACIÓN DE HORARIO EL DÍA 31, PIDEN 12 NEGOCIACIONES Informó Fernando Goyeneche Villalobos, director de Inspección del municipio de Querétaro. (Noticias 5-A, Plaza 
de Armas 4 y a.m. 5-A)  
INAUGURAN RING DE BOX Lo anterior por el secretario de SPM, Héctor Benítez López en la colonia Zapata Vive, quien reconoció la labor del presidente municipal, Roberto Loyola en el impulso al desarrollo de la población joven. Estuvo presente en el evento, la coordinadora de Soluciones Diferentes del DIF Estatal, Gladiola Romo. (Diario de Querétaro 7-D) 
 
MUNICIPIO DE CORREGIDORA INICIARÁ AÑO CON 920 MDP Lo anterior como presupuesto para el 2015, destacó el alcalde de la demarcación, Antonio Zapata. (Diario de 
Querétaro 7-A)  
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EL MARQUÉS HA PAGADO 140 MDP POR EL DAP: EVG Por Derecho de Alumbrado Público en esta administración dio a conocer el presidente municipal, Enrique Vega Carriles. (Noticias 7-A) 
 
UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN Sobre la foto “de los rincones queretanos”, cuestionan: “¿se cuidan de los depredadores?” La opinión: “Bernal es un lugar mágico, la peña es el tercer monolito más importante en el mundo y cuidarlo es obligación de todos. Si cada visitan se lleva una piedra o una biznaga, acararemos con ella. En esta temporada de vacaciones, que bueno que sean tan visitado y que (sic) bueno que se le cuida y proteja.” (Noticias 10-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
ABRE LA DDHQ OFICINA EN CABECERA DE JALPAN En la apertura del sitio, estuvo el presidente de la DDHQ, Miguel Nava. (Plaza de Armas 5) 
 
AVALA CMIC PRESUPUESTO ESTATAL PARA OBRA Así lo señaló el presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera, recurso con el que prevé un 2015 positivo para el rubro.  (Diario de Querétaro 9-A)  
CIERRA SAMSUNG CON UN MILLÓN DE UNIDADES Lo anterior informó el delegado del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. (Noticias 5-.A) 
 
GOLPEA DÓLAR A CONSTRUCTORES: CABRERA SIGLER (Noticias 1-A)  
PREOCUPA A CANACINTRA VOLATILIDAD DEL DÓLAR Así lo aseveró el su presidente, Jesús Calderón. (Diario de Querétaro 9-A)  
AUMENTA PRESENCIA DE CONSTRUCTORAS Así lo dio a conocer el presidente de la CANADEVI, Sergio Reyes. (El Universal Querétaro 1-A y 7-A)  
AUGURA FECOPSE UN 2015 MUY MALO PARA SUS AGREMIADOS Lo anterior señaló su presidente, Rocío Alvarado. (Diario de Querétaro 8-A)  
SÓLO EL 5% DE FECOPSE HA DECLARADO SUS IMPUESTOS Lo anterior informó su presidenta, Rocío Alvarado. (Noticias 1-A y 5-A)  
MISERABLE EL AUMENTO PARA EL SALARIO MÍNIMO Luego de que la Comisión Nacional de Salarios Mínimos anunciara un incremento del 4.2% en los salarios mínimos para el siguiente año, en Querétaro pasará de 63.77 a 66.45 pesos. Para el presidente de la Federación de Uniones de Comerciantes Queretanos, Rafael Granados, es poco aceptable por ser mínimo. (Plaza de Armas 1 y 12)  
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SOLO UN CASO DE LEPTRA (SIC) EN EL 2014 Lo anterior  Querétaro cerrará el año con un caso de lepra, de acuerdo con el boletín epidemiológico de la secretaría de Salud federal. (Diario de Querétaro 10-A)  
FALSOS PROFESIONALES APOYAN EN PSICOLOGÍA Así lo indicó el presidente del Colegio Estatal de Psicólogos de Querétaro, Juan Carlos García. (a.m. 1-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Se prepara el municipio de Jalpan de Serra, para el evento Bienvenido Paisano, que se desarrollará el próximo 28 de diciembre. Dicen que en esta fiesta llegan a rifar hasta mil dólares en efectivo, así como una presea al paisano del año, reconociendo a los serranos que han destacado en ámbitos empresariales, personales y profesionales allá en el país vecino del norte. Cuando la mayoría de los diputados ya se encuentran terminando de amarrar las cajas de sus oficinas, para lanzarse a las campañas, la pregunta salta al aire: ¿Hacia dónde va el futuro político de la joven priísta Eunice Arias?  Y es que justo cuando los tiempos ya están a la vuelta de la esquina, ciertamente no se ha escuchado mucho del paso que deba dar la también muy cercana al grupo del presidente de la Mesa Directiva del Congreso queretano, Braulio Guerra. Fecha tan emblemática en la historia de los queretanos y de toda la nación por lo que representa la promulgación de la Constitución Política, podría ser también el momento de arranque para los priístas que aspiran a alguna candidatura.  Dicen algunos quisquillosos que la muy probable visita del priísta número uno del país —como así ellos lo refieren—, el presidente, Enrique Peña Nieto, podría marcar el banderazo de salida para los que la sueñan, y que probablemente podrán ser y los que no sean palomeados, dejen de ser. Pero, ¿para qué adelantar vísperas?  Hace unos días, panistas del DF organizaron una reunión de fin de año, a la que acudió el ex presidente Felipe Calderón y su esposa Margarita Zavala.  Los azules capitalinos se desvivieron con la pareja, como para enviar el mensaje de que no hay nada contra ellos y también apaciguar las versiones de que doña Margarita no es bien vista por la cúpula para una candidatura plurinominal para la Cámara de Diputados. Ricardo Anaya, líder del partido, se hizo presente para apapachar a don Felipe y a doña Margarita.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “SOBREAVISO” Por René Delgado  Comenta sobre la suma de errores cometidos, a partir de octubre, por el gobierno federal. Dice que el mérito gubernamental cifrado en la captura del munícipe José Luis Abarca y su esposa, así como la conferencia ofrecida por el procurador Jesús Murillo, se diluyó rápidamente por dos motivos: la absurda decisión de sostener la visita presidencial a China, manchada por la anulación de la licitación del tren México-Querétaro, así como por la revelación en torno al hecho de que el mandatario y su esposa ocupan una residencia del Grupo Higa. (Plaza de 
Armas 7) 
 
EDITORIAL  “VISIÓN INTEGRAL” Una de las virtudes de la administración que encabeza José Calzada Rovirosa es la visión integral que se tiene de Querétaro gracias a la cual se dispersan posibles radicalismos, que siempre traen mala entraña, y se reconoce con una visión integral y honesta a quienes han abonado al desarrollado y progreso de la entidad, sean personalidades del sector público, social, académico o privado. En ese tenor se manifestó el Gobernador; nuevamente durante la semana, al reconocer en el marco del aniversario del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro al ex gobernador 
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Ignacio Loyola, por la realización de la obra que en su momento fue controvertida y sujeta a críticas. (Noticias 11-A)  
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Hace unos 10 u 11 años, cuando estaba por concluirse la construcción del Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, había quienes lanzaban vituperios a Ignacio Loyola, en cuyo sexenio fue que se inició esta obra. Finalmente, el aeropuerto se construyó, empezó a funcionar y hoy, es orgullo de los queretanos. Ha sido una obra con la dimensión de transexenal: iniciada su construcción en el periodo gubernamental de Ignacio Loyola; inaugurada y con sus primeras operaciones durante el sexenio de Francisco Garrido; consolidándose y proyectando sus nuevas metas en el actual periodo gubernamental de José Calzada. En esta semana concluida, se celebró el décimo aniversario de la inauguración del AIQ, Calzada Rovirosa invitó a Loyola Vera a la ceremonia protocolaria. José Calzada reconoció que fue visionario e Ignacio Loyola lo felicitó por consolidar el aeropuerto. Cuando los ciudadanos nos enteramos de las irregularidades en que incurrió la administración municipal de Pedro Escobedo que encabezó Alonso Landero, nos escandalizamos. Vino entonces la decisión de destituir a la alcaldesa Graciela Juárez, porque también ella hizo caso omiso del ordenamiento judicial. Ahora en diciembre del 2014, el Tribunal de Conciliación y Arbitraje ordenó al municipio de Tequisquiapan pagar salarios caídos de dos trabajadores que fueron separados de sus empleos sin causa justificada. Igual que en Pedro Escobedo, hicieron escándalo, se quejaron de actuación ilegal de la autoridad, amenazaron con proceder conforme a derecho, pero terminaron cumpliendo con su obligación.  Después de estas experiencias, el gobierno de San Juan del Río tomó previsiones para que no sucediera lo mismo. La decisión de los cófrades del PAN de designar a sus candidatos –en similar manera que lo hacen desde hace años los del PRI- manda mensajes encontrados. También, que el tema de las alianzas entre los partidos es un asunto espinoso, escabroso, pero entendible. El jefe estatal del ‘blanquiazul’, José Báez, ha dejado en claro por qué optaron por esta vía. Ha dicho que así evitan un largo proceso de las precampañas que han demostrado, son desgastantes para los partidos políticos. El PAN inicia en estos procesos donde el PRI tiene larga experiencia y ha aprendido a controlar los daños. Lo difícil, lo complicado es garantizar que los electores de cada partido nominen realmente, a las o los mejores. Ése es el riego que corren ambos. Por otra parte, ¿Qué explicación real y creíble puede ofrecer un político que cambia de partido para ser nominado, nuevamente, a un cargo de elección popular? ¿Qué quiere seguir sirviendo a su pueblo? El expresidente municipal de San Juan del Río y el primer panista que logró ese cargo en la entidad, Salvador Olvera, ha decidido abandonar a ese partido e incorporarse al Partido Humanista en la perspectiva de ser su candidato a la alcaldía sanjuanense; también incluir el caso del actual diputado del Partido Nueva Alianza, Juan Alvarado, quien será postulado por el Partido Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de San Juan del Río. Otro caso más, es el del experredista, Crescenciano Serrano, quien ha dejado las filas del PRD, para integrare al Partido Nueva Alianza. Resulta que de acuerdo a la encuesta elaborada por el periódico Reforma, el partido encabezado por Andrés Manuel López Obrador está a la cabeza en cuanto a preferencias electorales de la ciudadanía del DF.  ¿Por qué comento estos asuntos que tiene que ver con otros territorios? Pues simplemente porque ha habido en los últimos 5 años, una elevada emigración de ciudadanos, avecindados en la capital mexicana rumbo a la ciudad de Querétaro. Hay razones, del por qué el voto de la izquierda parece cambiar de partido.  (a.m. 1-A)  
FOTO NOTA Buena vibra: Se encontraron y celebraron de buen humor, el ex gobernador Ignacio Loyola y el actual Mandatario José Calzada. Así se les vio en la ceremonia del décimo aniversario del AIQ. (a.m. 1-A)  
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“EL DISPARO DE LA SEMANA” Viernes 19. Selfie: El alcalde capitalino, Roberto Loyola, se toma la foto con su hermano Ignacio, ex gobernador y papá del Aeropuerto Intercontinental, inaugurado hace 10 años. Con ellos el coordinador de Ciudad Salud, Salvador Rochín, y el Secretario de la Contraloría, Juan Gorráez. (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “LOS COMENTARIOS DE LOS JURISTAS” Por Jorge Schiaffino Isunza  Comenta que una vez analizadas las negativas de PAN y PRD para aprobar algunas de las reformas del presidente Peña Nieto, de manera particular las que tienen que ver con los municipios, apunta que en principio, es importante señalar lo dicho por el senador Enrique Burgos, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, quien ante la ola de críticas, pidió a los senadores que dejasen que la Comisión hiciera su trabajo, y que las propuestas serias, serían incorporadas para mejorar las iniciativas. (Diario de Querétaro 6-B y en la columna “Bajo Reserva” de El 
Universal Querétaro 2-E) 
 
COLUMNA “QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Comenta que conoce a Marcos Aguilar Vega desde principios de los años setenta. Tuvo la fortuna de encontrarse con el hoy diputado federal en la Facultad de Derecho en su carácter de alumno destacado. Apunta que “¡Pinche política! ¡Cómo rompe amistades entrañables! Hasta hace dos años todavía lo veía en el gimnasio Personal Fitness, donde su amabilidad era la de siempre. ¡Espero no haya videograbado mis miserias! Sus entrevistas televisivas y radiofónicas me llenaban de orgullo como su ex profesor, por ser él muy puntual. Dice que como diputado local tiene un muy aceptable rendimiento y ganó con facilidad la elección federal de 2012, perfilándose con facilidad para la presidencia municipal capitalina, donde no tenía rival en turno, ni del PRI ni del PAN.  La vida le sonreía y nada nublaba su horizonte hasta que las malas compañías y malos hábitos le jugaron una mala pasada. Con su talento y su discurso inteligente y académico ¿qué necesidad tenía de juntarse con gente oscura y de patrimonio inexplicable? ¿Para qué diablos quería espiar la vida íntima de sus adversarios y correligionarios si su vida era intachable al lado de una mujer competente y familia ejemplar y su aspiración estaba casi asegurada? (Plaza de 
Armas 8) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Comenta que la comida de fin de año de medios de comunicación fue encabezada por el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán de Calzada, quien hizo varios reconocimientos a los directivos de los medios. Por otra parte, cuenta que vivieron los mejores momentos los graduados del TESM-Campus Querétaro, en especial Sandra Calzada Albarrán, que no dejó de bailar con su papá José Calzada. Finalmente, agradeció a Adolfo Vega Montoto, sus atenciones durante el ágape en honor del “Día del Policía”. Coco Ontiveros, señala que todo un acierto el brindis de fin de año del Consejo Consultivo Empresarial, donde como invitados de honor estuvo el Gobernador José Cazada y su esposa Sandra Albarrán de Calzada. (Noticias 5-E) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Mediodía  Apunta que Roberto Loyola dio un mensaje sencillo y cálido a los directores de los medios de comunicación.” (Plaza de Armas 2-La Rosa) 
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COLUMNA “ACONTECER POLÍTICO” Por José Luis Camacho Vargas  Apunta que nueve entidades, entre las que menciona a Querétaro, renovarán el cargo para gobernador el próximo año. (Diario de Querétaro 6-B)  
“NAVIDAD: NACER DE NUEVO CADA DÍA” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Apunta que el próximo año, 2015, será un año electoral en nuestro país, ya que se renovarán dirigencias. En el caso de Querétaro, el cargo principal a renovar será el gobernador. (El Universal Querétaro 11-A)   
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Apunta que “Antonio Zapata Guerrero, alcalde de Corregidora y Mauricio Kuri González, aspirante a sucederlo, encabezaron una muy triste posada panista. En el centro de El Pueblito, algunos militantes celebraron la Navidad sin su dirigente estatal, Pepe Báez ni Francisco Domínguez o Marcos Aguilar Vega. Molestos, algunos se preguntaban por su paradero. (Plaza de Armas 1) 
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